

COMMUNIQUÉ

Le Téléphone Amical : quand l'innovation se met au service du mieux-être



C'est avec une grande fierté que je vous annonce la participation du Groupe Santé Arbec à un projet de recherche novateur : le Téléphone Amical, une technologie bienveillante qui met l'intelligence artificielle au service du mieux-être des personnes vivant avec des troubles neurocognitifs.

En prenant part à ce projet, le Groupe Santé Arbec poursuit sa vocation d'innover dans les soins et services aux aînés et de favoriser un milieu vivant d'expérimentation et d'apprentissage, où la recherche, la technologie et les soins se rencontrent concrètement au bénéfice de nos résidents.

Nous sommes fiers de collaborer avec des partenaires de recherche et d'innovation de premier plan, dont Amical AI, le CIUSSS de la Capitale-Nationale, le Centre de recherche en gestion des services de santé (CRGSS) de l'Université Laval, le Réseau d'évaluation et de l'innovation en santé durable (REISD), Centre interdisciplinaire de recherche en réadaptation et en intégration sociale (CIRRIS) et envisAGE, initiative financée par le Fonds de réponse stratégique du gouvernement du Canada, avec des contributions additionnelles du Gouvernement du Québec, de l'industrie, d'organismes à but non lucratif et d'autres partenaires. Leur expertise assure la rigueur scientifique du projet, son amélioration continue ainsi que le respect des plus hauts standards de qualité.

Nous sommes fiers de faire partie de cette aventure collective porteuse de sens.

Nous sommes convaincus de la valeur de cette aventure collective porteuse de sens et honorés d'en faire partie.



Paul Arbec
Président et chef de la direction

Siège social

751, rue Marcel-de-la-Sablonnière,

Terrebonne (Québec) J6Y 0M4



www.groupesantearbec.com